
   

     
 

第１１７０回 例会 ２０１４年（平成２６年）９月８日   

 

前回（９月１日）例会記録 

 

◇プログレス 井澤 武尚 副ＳＡＡ  

１．来客紹介 北野 克己 親睦委員長 
 ゲスト：１名 地区外：０名 地区内：２名 合計：３名 
 体験例会：小儀 俊彦 様 
  

２．9月お誕生月会員お祝い 

 

澤田 宗久 会員      （９月 １日） 

 ドメ二コ・カンタトーレ 会員（９月 ６日） 

 松永 修 会員       （９月 ６日） 

 

 

 

 

 

 

 

 本日のプログラム                     （本日のプログレス 井澤 武尚 副ＳＡＡ）

○ ロ－タリ－ソング  「奉仕の理想」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 青少年奉仕フォーラム  地区研修委員会 委員 岩津 陽介 様  

・ 赤とんぼ 

・ アイアイ 

・ ローレライ 

創 立 昭和63年(1988)５月23日 

事務所 大阪市中央区西心斎橋1-7-3(〒542-0086) 北炭屋町ビル 

Tel.(06)6244-1008 Fax.(06)6244-1010 

http://www4.ocn.ne.jp/~semba-rc/ E-mail: semba@cocoa.ocn.ne.jp 

例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：小島 常男 幹事：堀 浩司 会報広報委員長：宮原 彰 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

３．会長の時間  小島 常男 会長 

ご来客の皆様ようこそお越しいただきました。どうぞごゆっくりお過ごしください。 

さて今月は青少年のための月間であります。日本は少子化に向かっておりますが、先週泉ガバナーもおっしゃられて 

いたように日本の未来は今の青少年に掛かっています。 

ご承知のように大阪船場ＲＣでは、開平小学校生徒の会員企業への社会学習、ＹＭＣＡ学生との交流については学校 

からも要請をいただいております。 

国際的にはＪＤＭバヌアツ医療奉仕活動、バリ島就学困難児童支援において、澤田会員、岡本会員に地元の青少年へ 

の交流支援を行っていただいております。また澤田会員は開平小学校等で歯科医療奉仕活動を基にした授業もされて 

います。 

これらの地域での活動、国際奉仕活動を継続し、着実に発展させることが大切であると考えます。澤田会員、岡本会員を

はじめ会員の皆様、今後ともよろしくお願いします。 

先週話しそびれましたが８月２０日の家族懇親会には夏休みということもあり、多くの小さな参加者があり、大変良い雰囲気

でした。北野委員長を始め親睦委員会の皆様にお礼申し上げます。小さな参加者も大切な青少年であり日本の未来とロ

ータリークラブを担う逸材に違いありません。 

さて６日には大阪心斎橋ＲＣとの親睦ゴルフがジャパンメモリアルゴルフクラブで開催されますが、井澤会員にはお力添え

をいただき有難うございました。今回は当クラブから私を含めて７名の精鋭が出場致しますので、次回コンペの結果をお

伝えしたいと思います。 

また同日米山奨学セミナーがありますので、私に代わって松永米山奨学委員長にご足労いただきます。松永委員長よろ

しくお願いします。 

４．委員会報告 

◎ 会報広報委員会 宮原 彰 委員長 

 会報広報委員会よりお知らせと、ご賛同をいただきたい案件についてご報告申し上げます。 

１． 週報につきましては昨年より IM７組に所属の４ロータリークラブ（大阪南、大阪心斎橋、大阪フレンド、大阪御堂筋 

本町）との交換を行っております。それらの週報を例会日にテーブルに並べておきますので、少し早めにお越し 

いただき閲覧いただけましたら幸いです。 

２． 一方、週報に寄せていただく原稿が集まり難い状態にあります。現状の自主的な投稿では集まり難いため、強制的に 

なりますが、誕生日を迎えられた方から順番に原稿をお願いいたしたく思っております。 

原稿の内容に関しましては自由とし、何でも結構ですので、皆様の最近の出来事や遭遇されたこと、日常の心境など 

を原稿用紙（４００字）１枚に手軽に書いていただけたらと思っております。 

早速ですが９月の誕生日の方からお願いいたしますが、初回ですので会報広報委員の方も一緒に投稿いただきたく 

よろしくお願いいたします。 

５．ニコニコ箱報告 平山 明彦 親睦委員 

俣野 会員‥‥本日は卓話です。よろしくお願い致します。 

小島 会員‥‥先週はやかましい会長の時間で失礼しました。 

大磯 会員‥‥連続欠席のお詫び。 

新川、斎藤(満)、堀、清水、杉浦、甚田、塩尻、今泉、林、北野、宮原、岡本(茂)、栗原、小山、片岡、中村、日比、大嶋、 

松永、斧原、高階、武田、岡本(真)、渡辺、 

各会員‥‥今日は二百十日 防災の日です。 

 澤田、カンタトーレ、松永、各会員‥‥９月お誕生月 

 俣野、岡本(茂)、松永、大磯、各会員‥‥９月創立記念日 

 岡本(茂) 会員‥‥９月結婚記念日 



 

６．出席報告 井澤 武尚 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 40名 出席員数 ３４名 出席率 ８５％ 

第１１６７回（８月１１日） 修正出席率 ９０％  

 

７．卓  話 「北大阪急行線の延伸と箕面船場団地」 俣野 富美雄 会員 
 

地下鉄御堂筋線は江坂駅から北大阪急行線と接続、千里中央駅まで3つの駅があります。 

このたび北大阪急行線延伸のプロジェクトが確定し、さらに 2駅延伸して 2020 年度の開業を目

指します。完成は今から6年後で東京オリンピックと同年になります。 

千里中央駅→箕面船場駅→新箕面駅(かやの中央)まで 2.5kmの延伸区間です。箕面市から新

大阪、梅田、難波、天王寺と大阪都心部に直結、梅田まで24分といううたい文句です。 

新箕面駅にバスルートを集中させ、北摂の東西の移動がスムーズになり、さらに徒歩と自転車

で駅まで来て、地下鉄に乗車ができるように考えられています。 

これで車の集中をさけ、新御堂筋の渋滞を緩和できると期待されます。 

このプロジェクトの事業費は650億円。建設費が600億で国260億円、大阪府100億円、箕面市160億円、鉄道事業者80

億円をそれぞれ負担。車両費が50億円で、国が25億円、箕面市が25億円負担します。これで箕面市が160＋25＝185億

円負担となりますが、基金60億円と起債120億円で賄うことになっています。 

このプロジェクトは今年H26年3月に4社協定書が交わされ(国、府、市、北急)実現が確定しました。30年来の念願がかなう

ことになりました。阪急側が建設に同意したのは、①乗降客が UP すること。②イニシャルコストが低く抑えられること(阪急は

80 億円負担)が見通せることになったからです。電車は一度走らせると止めることはできないそうです。箕面市も負担は大き

いですが、今まで北急貯金 60 億、そして競艇収益金(住之江競艇)の内、毎年 6億円を支出。20 年間で償還するという目論

見で、住民からの市税は入れないと市長が言明して、住民、市議会の同意を得たように聞いています。 

これからのスケジュールは、2年間で設計、工事はH28年から4年かけてH32年(2020年)完成させるというものです。 

新箕面駅は2階がプラットホーム、1階はバス乗場、駅ビルを建設して、かやの中央の賑わいを作り出そうとしています。 

さて私共の箕面団地のところに建設される箕面船場駅は大阪船場繊維卸商団地の中心場所新船場北橋と新船場南橋の間

に地下駅をつくることになります。同じ地下駅である千里中央駅からシールドマシーン掘削法という工法でトンネルを掘り進

めて箕面船場駅まで来ます。トンネルはやはり高くつくそうで、箕面船場駅建設だけで 110億円もかかると言われます。地図

にある千里川の手前からトンネルを出て高架になり国道171号線を高架でまたいで新箕面駅に到着します。 

箕面船場駅建設のため、私共箕面団地は箕面市長から協力を要請されました。北橋と南橋の間に出入口がつくられ、この東

側の約3.3ヘクタール(1万坪)を更地にして箕面市と新しい街づくりをする事業を立ち上げることになりました。 

箕面団地の近隣では千里中央は成熟した街ですが、リニューアルを豊中市が中心となって検討中ですし、千里万博では三

井不動産の開発によりアウトレットを核にショッピングパークの建設を進め水族館も予定されています。このような状況の中、

私共の箕面団地をどのような街にすべきか？ 

団地はもともと大阪船場地区の混雑をさけ、50年前にこの千里丘陵に繊維の卸売業主体の物流機能を重視した団地というこ

とで建設されました。ピークには240社が参画しましたが、今は130社に減少。しかし地の利の良さが受けて卸売業が撤退し

てもマンションが10棟、パチンコ業者が3軒進出し団地は活性化しています。 

街づくりの箕面船場駅周辺土地区画整理準備組合が設立され、私はその理事長をおおせつかりました。箕面市は1000人席

のグリーンホールを建設して駅直結、大阪市内からすぐという利便性を 打ち出した魅力あるホールを計画しています。又、

大阪大学が医学部と理学部共同で先端医療、スポーツ・文化など備えた複合施設構想をすすめようとしています。 

さらに、新御堂をまたぐ歩行者デッキで西側の住宅地の便宜をはかります。これらの事業はこれから始まります。 

 



 

 
  

   会員コーナー                               平山 明彦 会員 

 

１． 創立26周年記念の皆出席記念品として、万歩計をいただいた。 

万歩計については、いつも購入しては３日坊主であった。今回は忘れることもたまにあったが、 

出来るだけ携帯するように勉めた。まじめに、静かに、規則正しい生活をしていた。キタやミナミを 

ウロウロすることもない。ゴルフ場に行って、あっちこっちウロウロして、言われたくない人に 

 “どこにいってたん”と言われることもない。自宅と事務所と裁判所の往復、毎週の日航ホテルの 

例会出席位であった。 

２． 特に、意識的に歩くことに努めたわけではないが、平成26年9月3日午前９時１０分、ついに成就した。 

累計     ９７日 

歩行数   ７３万歩 

歩行距離  １２００ｋｍ 

札所     ８８ 

四国一周 となりました。 

３．  皆様、万歩計の御利用はいかがでしょうか。 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
☆次回９月２２日（月）例会予定☆ 
・卓話：甚田会員 

 

９月度理事会報告 

平成２６年９月１（月） 於：日航ホテル大阪 13：40～14：40 

（議 案） 

１．８月度会計報告 

２．2013年～2014年度会計監査報告 

３．東北支援地区（遠野ＮＰＯ）補助金の承認 

４．バリ島就学困難支援プロジェクト視察訪問について 

 ９/１３～、９/１５～の２班  

現地確認、タマンＲＣへの例会参加 

５．その他 

  船場げんきの会 協賛金の承認 

 


